

El PSOE solo revisará su postura para otra investidura en octubre

Líderes regionales opuestos a Pedro Sánchez admiten la abstención, pero no ahora

Rajoy pide a los socialistas que reconduzcan su posición y lo dejen gobernar

Rivera ya ha hablado con Sánchez para mediar entre su partido y el PP

FERNANDO GAREA, Madrid
Varios líderes territoriales del PSOE quieren que Pedro Sánchez convoque un comité federal para discutir la posición del partido si se produce una investidura fallida de Mariano Rajoy. Los socialistas, por tanto, mantendrían su *no* al candidato del PP en las dos votaciones de la semana entrante, sin posibilidad de debatir antes del 30 de agosto una posible abstención. "Deberá haber un comité federal que tendrá que analizar si se ratifica en su resolución o si se pone actualidad al texto aprobado en diciembre y ratificado en junio", señala a EL PAÍS el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page. Alude a la resolución del comité federal del 28 de diciembre, que acordó por unanimidad rechazar cualquier investidura de Rajoy. A ella se aferra Sánchez para justificar que el PSOE no se replantee una abstención. De salir adelante esa propuesta, hasta octubre, tras las elecciones gallegas y vascas del 25 de septiembre, que podrían cambiar el escenario político, el partido no estaría en posición de modificar su postura y favorecer una salida al actual bloqueo. Tanto el presidente de Ciudadanos, Albert Rivera, quien ha telefonado a Sánchez, como su grupo parlamentario, han intensificado los contactos para sondear al PSOE y tratar de mediar entre esta formación y el PP de cara al debate de investidura. Rajoy lamentó ayer que no pueda mantener una interlocución fluida con los socialistas y pidió que se le deje gobernar. PÁGINAS 15 A 17



Ruth Beitia celebra su medalla de oro en salto de altura en los Juegos Olímpicos. / LAVANDEIRA JR. (EFE)

El ISIS provoca la mayor matanza del año en Turquía

Un menor suicida de entre 12 y 14 años asesina a medio centenar de personas

ANDRÉS MOURENZA, Esmirna
Otro gran atentado suicida volvió a sacudir Turquía en la noche del sábado. Al menos 51 personas murieron y otras 94 resultaron heridas por una explosión en medio de una ceremonia prenupcial en Gaziantep, al sureste del país. Es la mayor matanza cometida en Turquía este año —el ataque al aeropuerto de Estambul en junio dejó 45 cadáveres— y uno de los más letales de su historia reciente. El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, atribuyó el ataque al ISIS y confirmó que su supuesto autor fue un menor de entre 12 y 14 años. El joven acudió a la boda junto con otras dos personas que presuntamente huyeron tras la explosión, según varios testigos. PÁGINA 3

ADEMÁS

Diaconisas en España, entre la ilusión y el escepticismo

África de la Cruz, diaconisa en un pueblo de Segovia, ve con ilusión y cierto escepticismo el interés del Papa por que las mujeres puedan ejercer esa labor. "Necesitamos aires de innovación y reconocimiento", cuenta. P22

El nuevo sonido sin complejos de América Latina

P27 Y 28

La dificultad de defender a los presos de Guantánamo

P5

Una comarca leonesa produce casi todo el lúpulo

P37

Con los bronce en baloncesto y mountain bike y la plata del equipo de rítmica, España culmina los Juegos con 17 medallas

Beitia, primera campeona española olímpica de atletismo

7oros

4platas

6bronces



Los Juegos de Río terminaron tras dejar una estela de momentos memorables, como las despedidas de la competición de Michael Phelps y Usain Bolt, dos de los mejores deportistas de todos los tiempos, que han ensanchado

su gloria con cinco oros y una plata, el primero, y tres oros el segundo. O la consagración de la gimnasta Simone Biles y la nadadora Katie Ledecky. Junto a las estrellas sobresalieron historias de superación, con las que se cimienta el espíritu olímpico. Los bronce de la

selección de baloncesto y de Carlos Coloma en mountain bike y la plata del conjunto de gimnasia rítmica completaron ayer las 17 medallas de España, entre las que destaca el oro de Ruth Beitia en altura, el primero del atletismo español femenino en unos Juegos.

idealista

la mejor app para alquilar



TEATRO REAL